



## IV. PENUTUP

Dalam rangka mensukseskan pembangunan di bidang pertanian Kabupaten Trenggalek tahun anggaran 2018 maka Dinas Pertanian dan Pangan Kabupaten Trenggalek telah melaksanakan berbagai upaya secara intensif untuk melakukan pengawasan melalui monitoring dan evaluasi terhadap kegiatan – kegiatan yang dilaksanakan. Pelaksanaan monitoring dan evaluasi ini mutlak diperlukan untuk mengawal pengelolaan anggaran yang profesional sesuai dengan amanat Undang-undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional.

Di dalam Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional tersebut mengamanatkan bahwa Pengendalian dan Evaluasi terhadap pelaksanaan rencana pembangunan harus dilaksanakan. Menurut Peraturan Pemerintah Nomor 39 Tahun 2006, disebutkan bahwa monitoring merupakan suatu kegiatan mengamati secara seksama suatu keadaan atau kondisi, termasuk juga perilaku atau kegiatan tertentu dengan tujuan agar semua data masukan atau informasi yang diperoleh dari hasil pengamatan tersebut dapat menjadi landasan dalam mengambil keputusan tindakan selanjutnya yang diperlukan. Tindakan tersebut diperlukan seandainya hasil pengamatan menunjukkan adanya hal atau kondisi yang tidak sesuai dengan yang direncanakan semula. Tujuan adanya monitoring yaitu untuk mengamati/mengetahui perkembangan dan kemajuan, identifikasi permasalahan serta antisipasinya/upaya pemecahannya.

Monitoring dan evaluasi yang dilaksanakan terhadap kegiatan Dinas Pertanian dan Pangan ini dilaksanakan tidak bukan untuk mencari-cari kesalahan, namun semata-mata hanya untuk memperoleh hasil yang lebih baik. Monitoring dan Evaluasi ini dibedakan menjadi monev untuk kegiatan konstruksi dan kegiatan non konstruksi yang didasarkan pada pengamatan lapangan dan pengukuran di lapangan disertai wawancara dengan narasumber terkait. Metode penentuan lokasi monev dilakukan dengan Survei yang dilaksanakan pada semua jenis kegiatan Konstruksi dan Non Konstruksi diseluruh Kecamatan di Kabupaten Trenggalek. Pemilihan



metode ini dilakukan mengingat keberadaan tempat Kontruksi dan Non Kontruksi dapat dijangkau dengan mudah.

Secara umum kegiatan yang dilaksanakan pada Dinas Pertanian dan Pangan Kabupaten Trenggalek baik pekerjaan konstruksi maupun pekerjaan non konstruksi sudah cukup baik dan sesuai dengan spesifikasi yang direncanakan. Faktor kendala utama yang ada pada tahun anggaran 2018 ini adalah iklim dan cuaca yang tidak mendukung untuk pelaksanaan pekerjaan fisik konstruksi.

Diharapkan dengan disusunnya Laporan Monitoring dan Evaluasi Dinas Pertanian dan Pangan Kabupaten Trenggalek ini berpengaruh terhadap ketepatan keputusan yang akan diambil serta perencanaan pembangunan pertanian di Kabupaten Trenggalek akan semakin lebih baik di tahun – tahun yang akan datang.